

関係者各位

施設開設 20 周年のご挨拶

時下ますますご隆昌のこととお慶び申し上げます。

平素は、格別のご高配を賜りまして深くお礼申し上げます。

さて、早いもので、特別養護老人ホームローゼンヴィラはま野は、令和 5 年 8 月 1 日をもちまして、施設開設 20 周年を迎える運びとなりました。これもひとえに皆様のご支援の賜物と心より感謝しております。

本来であれば、日頃よりお世話になっております皆様に感謝の気持ちをお伝えすべく、20 周年記念式を開催すべきところでもございました。しかしながら、特別養護老人ホームという事業特性から、第 5 類に移行したとはいえ、いまだ新型コロナウイルス感染症を意識しないわけにはいかず、企画段階で 20 周年記念式は見送ることとしておりました。

人でいえば既に成人の年を迎えたこととなります。記念式典はございませんが、これを機に、いま一度基本に立ち返ると同時に、皆様への感謝の気持ちを忘れずに、より一層のサービス向上に努めてまいります。

皆様にはこれまでと変わらぬご支援、ご鞭撻のほどお願い申し上げ、略儀ながら、まずは書中をもってご挨拶申し上げます。

令和 5 年 8 月 1 日

社会福祉法人千葉県福祉援護会
特別養護老人ホームローゼンヴィラはま野
施設長 繁田 高広 職員一同